

Rencontres Auxerroises du Développement Durable 2018

ATELIER D'ÉCRITURE

« Ce que j'ai pris à l'école et ce qu'elle m'a donné »

••• Samedi 28 avril 2018 - au SILEX - de 15h à 17h

Cet atelier est pour les adultes
Inscription par mail à

michele.vannini@wanadoo.fr



UN ATELIER POUR ÉCRIRE QUOI ?

Au-delà des conférences, discussions, débats sur quelle école pour le XXIème siècle, c'est un autre aspect qui sera mis en lumière lors de cet atelier d'écriture : celui de l'école vécue.

Cet atelier sera un moment convivial où le verbe « écrire » se conjuguera au temps du plaisir et de la complicité, dans cette tension entre peur de la feuille et jubilation des mots.

Il sera à la fois ludique et interactif, rythmé par l'idée que l'écriture appartient à tout le monde.

Avec le groupe comme moteur et appui, en laissant tomber l'idée du « bien écrire » pour laisser place à l'étonnement, chacun trouvera son écriture en faisant de ce défi magnifique, un moment réjouissant.

La perspective sera d'écrire comment l'école a participé à ce que nous sommes, de révéler comment l'école a traversé chacun.e et comment chacun.e a traversé l'école.

Dans cet itinéraire que nous avons tou.te.s parcouru, nous chercherons les empreintes qui en font sa singularité, le détail minuscule ou le tremblement de terre qui bouscule nos pas, les ralentit ou les fait dévier.

Nous tenterons d'écrire
ce que l'école nous a donné,
ce qu'elle nous a volé,
ce que l'on a pris et ce que l'on a laissé,
ce qui s'est perdu et ce qui est resté.

Michèle VANNINI